

Zeitschrift: Revue économique franco-suisse
Herausgeber: Chambre de commerce suisse en France
Band: 36 (1956)
Heft: 10

Artikel: Mairie de Lyon : cabinet du Maire
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-887761>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



MAIRIE DE LYON

LYON, le 25 AVRIL

1956

Cabinet du Maire

Lorsqu'on parle de Région Lyonnaise, je crois qu'il est impossible de dissocier ce que mes compatriotes appellent "Vallée du Rhône" - c'est à dire de Lyon à la Méditerranée - de cette partie qui dès Lyon, s'oriente franchement vers l'Est, vers le Bugey, voisin de la Suisse et de la grande ville de Genève, porte du Léman .

Cette importante artère commune à nos deux pays, les unit non seulement sur le plan commercial, mais aussi sur le plan culturel et les échanges de nos produits attestent la vitalité de nos commerces réciproques .

Si nos soieries, notre métallurgie, nos "Vins du Beaujolais" sont choses connues en Suisse, nous Lyonnais sommes attirés de plus en plus par ce beau Léman, dont les rives helvètes évoquent en nos âmes cette douceur romantique qui apaise grandement la turbulence de notre époque. C'est pourquoi le Maire de Lyon est Heureux de saluer l'initiative de la Chambre de Commerce Suisse en France qui lui permet ainsi de lui apporter, outre ses félicitations et ses voeux , l'expression de sa très cordiale amitié .

Le Maire de LYON
Président d'Honneur
de l'Assemblée Nationale

